
 

第２１回教育研究評議会議事概要 

 

 

 日 時  平成１７年１２月１６日（金）１３時３０分～１５時１５分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  林（議長），大村，鹿野，橋本，久保田，柴田，片桐，矢倉，前田，生田，横山，

中尾，山本，高田，石橋，尾田，伍賀，辻，奥野，染井，山崎，畑，佐藤，小泉，

田中，村上，（本木），（中村厚），（中村信），（岡本），（中元） 

 欠席者  堀林，古川 

 

 

 

１ 前回議事確認 

 第２０回教育研究評議会（１１月１８日開催） 

 

 

２ 協 議 

（１） 金沢大学教養的科目の履修に関する規程の一部改正について 

田中共通教育機構長から，標記について，[資料１]に基づき説明があり，審

議の結果，原案どおり，教養的科目の名称，種類等を改正することが承認され

た。 

（２） 平成１８年度入学者選抜試験推薦入学及び帰国子女の合格者について 

鹿野理事から，上記合格者について， [資料２]に基づき説明があり，審議の結

果，承認された。 

（３） 平成１８年度大学院入学者選抜試験合格者について 

鹿野理事から，上記合格者について，[資料３]に基づき説明があり，審議の結

果，承認された。 

  

 

３ 報 告 

（１） 人事について 

    議長から，標記について，[資料４] に基づき報告があった。 

（２）補正予算編成方針及び平成１７年度補正予算（案）について 

中村財務担当理事から，補正予算編成方針に基づき作成された平成１７年度

補正予算（案）について，[資料５] に基づき報告があった。なお，補正事項に

ついては若干の指摘があり，再度確認することとした。 

（３）平成１７年度給与改定について 

    本木理事から，人事院勧告を踏まえた本学の給与規程について，経営協議会

の書面付議，役員会における審議等を経て，１2 月 1 日付けで改正を行った旨
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の報告が[資料６]に基づきあった。 

（４）報道マニュアルについて  

    総務部長から，全学的な報道対応を確立する目的で作成した標記マニュアル

について，〔資料７〕に基づく説明があった。併せて，議長から各部局に対する

周知方要請があり，また，今後，必要に応じて見直しもあり得る旨の説明があ

った。 

（５）夏季一斉休業について 

議長から，全学的な夏季一斉休業について，[資料８] に基づき説明があり，

今後，就業規則の改正等実施に向けて具体的作業を進めていく旨の説明があっ

た。 

（６）卒業式，入学式の実施方法の変更について 

議長から，保護者,ＯＢの希望者を可能な限り卒業式，入学式に臨席していた

だくために従来の実施方法を変更することとし，その内容の説明が〔資料９〕

に基づきあった。 

（７）平成１８年度金沢大学見学会(オープンキャンパス)の日程について 

鹿野理事から，平成１８年度の大学見学会を８月８日，９日の２日間，全学

的に実施すること，企画等の実施内容については現在検討中であることの報告

があった。 

（８）平成１８年度金大祭の日程及び休講について 

    鹿野理事から，標記について，[資料10]に基づき説明があった。 

（９）角間の里山自然学校「駐村研究員」制度について 

橋本理事から，角間の里山の活動を一層深めることを目的とした標記制度の

創設について，[資料11]に基づき説明があった。 

（10）白峰雪だるまウィークin金沢について 

橋本理事から，地域住民の交流の促進等を目的として「角間の里」で実施さ

れる標記企画について，[資料12] に基づき説明があった。 

また，第２８回金沢都市美文化賞候補に「角間の里」がノミネートされたこ

との報告があり，併せて候補施設のパネル展示会場で実施される市民審査にお

いては「角間の里」に投票するよう協力方要請があった。 

（11）平成１８年度文部科学省科学技術振興調整費について 

大村理事から，標記競争的資金の概要について説明があり，併せて，１２月

末に公募が通知される予定であること，これに基づき大学の説明会が予定され

ていることの報告があった。 

（12）特許実施許諾契約について 

大村理事から，本学では５件目にあたる標記契約について，[資料14]に基づ

き説明があった。 

（13）平成１８年度科学研究費補助金申請結果の分析について 

大村理事から，前回，報告があった平成１８年度科学研究費補助金申請状況

の分析結果について，[資料15]に基づき説明があった。 

（14）産学官連携活動状況調について 
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大村理事から，標記について， [資料16]に基づき説明があった。 

 

４ その他 

    本木理事から，３学域構想を踏まえた事務組織の見直しについて，[資料]に基づき

説明があった。 

    また，議長から，年明けの１月６日に臨時評議会を開催して，予算内示についての

報告，来年度からの法人運営に係る見直し等について提案する予定であることが伝え

られた。 

  

 

 

◎次回開催予定 

  臨時教育研究評議会    １月６日（金）１３時３０分から 

 

  ◎第２２回教育研究評議会   １月２０日（金）１３時３０分から 

 

 

[配布資料] 

資料１  金沢大学教養的科目の履修に関する規程新旧対照表 

資料２  平成１８年度入学者選抜試験推薦入学及び帰国子女の合格者について 

資料３  平成１８年度大学院入学者選抜試験合格者について 

資料４  人事について 

資料５  国立大学法人金沢大学補正予算の編成方針等について（案） 

資料６  国立大学法人金沢大学職員給与規程新旧対照表 

資料７  大学情報とその報道について 

資料８  平成１８年度夏季一斉休業の実施について 

資料９  平成１７年度卒業式、平成１８年度入学式の実施方法について 

資料10  平成１８年度金大祭に係る日程及び休講について 

資料11  角間の里山自然学校「駐村研究員」制度について 

資料12  白峰雪だるまウィーク2006”in金沢 企画(案) 

資料13  平成１８年度の科学技術振興調整費の取組について 

資料14  特許実施契約の概要 

資料15  平成１７年度、平成１８年度科学研究費補助金申請状況 

資料16  産学官連携活動状況調について（平成１７年１１月分） 

資料   事務組織の見直しの視点(案) 
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